

Bienestar social estudia las necesidades de las personas mayores del Irun rural

Escrito por Administrator
Miércoles, 09 de Diciembre de 2009 10:49 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el miércoles 9 de Diciembre de 2009.

IRUN

[Bienestar social estudia las necesidades de las personas mayores del Irun rural](#)

09.12.09 - 03:15 -

M.A.I. [IRUN.](#)

El Área de Bienestar social del Ayuntamiento de Irun, en colaboración con la Asociación Behemendi, va a realizar un estudio en torno a las necesidades sociales de las personas mayores que viven en el entorno rural de Irun.

Con el objetivo de completar dicho estudio, a partir del presente mes de diciembre se realizarán visitas a todas las personas mayores de 65 años que así lo deseen, y que vivan en el medio rural de Irun.

Asimismo, en el transcurso de dichas visitas se les informará a todos de los recursos específicamente dirigidos a este sector de edad que se prestan en el municipio.

Desde el Área de Bienestar social de la localidad se enviará una carta a los residentes en el medio rural que pertenezcan a este grupo de edad. Posteriormente, se les llamará por teléfono para concertar la fecha y hora de la visita con las personas interesadas.

El Departamento de Bienestar social de Irun «solicita y agradece» la colaboración de los ciudadanos.

Behemendi

La asociación Behemendi centra su trabajo en favor del desarrollo de las zonas rurales de Donostialdea y Bidasoa. El Ayuntamiento de Irun ha contratado a Behemendi «como entidad conocedora y experimentada en este tipo de estudios», para de este modo, «una vez valoradas las necesidades», se puedan acercar al colectivo «tanto los recursos existentes, como aquellos otros que puedan determinarse».

Indican que la persona «debidamente acreditada» que acudirá a los domicilios de las personas participantes en el estudio será Idurre Pikabea Sistiaga, «educadora social que cuenta con una amplia experiencia en este campo».